

月刊

社協
かるが

社協だより

平成29年
4月号発行：狩留家地区社会福祉協議会 編集：広報部
広島市安佐北区狩留家町3144番地 TEL：844-0826

桜の開花と伴に、学校も社会も新しい期を迎える機会一転新しい目標に向かって立ち向かっておいでのことと存じます。

狩留家もまた、古い歴史を大切に守りながら、新しい町づくり活動に向けて慎重に一步を踏み出そうとしています。

今から私たちが作つていかなければならぬ狩留家の町づくりは三十年、五十年先になつても狩留家に行きたい、狩留家に住み続けたいと言われ続ける魅力ある町づくりです。

住民が生活を持続するためには、小さな拠点や、コミュニティセンターは必ず必要です。しかし、拠点を作るだけではその拠点の持続は難しいです。拠点を持続させるために拠点を作り、狩留家に買い物をし、狩留家に住んでいる人が減少せず拠点を利用する続けることが求められます。外部から人を呼び込むためには拠点も併せた狩留家全体の「おもてなし」の心を表現した町づくりが大切だと考えます。



ゆつくり歩こう会の誕生から七年目となりました。

月一回のウォーキングも季節によって新年は、初詣コース、春は、桜、

山菜取り、夏は、木陰の中郡道コース、秋は、水車小屋、パワーストーン、山神社の銀杏拾い等恒例となりました。狩留家、上深川の狭い地域で、目的地も限定されますが、狩留家の成り立ち、友光神社の歴史等、知識も増えました。日常を離れて気分転換する良いチャンスとなりました。

新年度から少し脚を伸ばして交通機関を利用して、トレッキングまがいの計画を立てています。

今回も何とか皆について

史跡も、自然も、美しい川や水もある狩留家ですが、外から来られるお客様に感じて頂き、分かつて頂かなくては意味ありません。特に、子どもを生み育て、町を栄えさせれる力を持つ若い女性たちを引き寄せ、住み着いて頂くために、狩留家を美しい花や香りで包んだ

桜の開花と伴に、学校も社会も新しい期を迎える機会一転新しい目標に向かって立ち向かっておいでのことと存じます。

史跡も、自然も、美しい川や水もある狩留家ですが、外から来られるお客様に感じて頂き、分かつて頂かなくては意味ありません。特に、子どもを生み育て、町を栄えさせれる力を持つ若い女性たちを引き寄せ、住み着いて頂くために、狩留家を美しい花や香りで包んだ

町づくり活動は今、一步を踏み出そうとしています。住民の皆様全員で自宅の道沿いの空地に香ばしい花等植えて、町おこしのために貢献し合いましょう。

(会長記)

ゆつくり歩こう会

七年目を迎えた

男の料理教室「わっはっは」

早いもので料理を習い始めて七年目を迎えます。一部会員の入れ替わりもありますが、みなさん包丁さばきも上手になり味付けまでも好き勝手に頑張つて素晴らしいことです。料理の先生からお褒めかどうかわかりませんが、「もう私がいななくても大丈夫ですね。あまり指導することもなくなりました。だから」といわれました。

たぶん船頭が多くどちらが先生か生徒か分からぬ状態でいつ山に登るか心配だからでしょう。でも料理はいつの間にか出来上がっています。



りになります。自分のことは自分で、いつやもめになつても料理ができるよう、たまには奥様に美味しい料理を作つてあげられるよう、狩留家にお住いの老若男女のみなさま、月一回開催していますので是非体験しに来てください。

理事会報告 平成二十九年四月十一日
議題
一、二十九年度各部・各サロンの活動計画（案）の作成
二、高齢者日帰りバス遠足について
三、「救急医療情報キッド」について
四、登下校の見守りの人への表彰について

月刊

社協だより

平成29年5月号

杜協
かるか

発行：狩留家地区社会福祉協議会 編集：広報部

広島市安佐北区狩留家町3144番地 TEL: 844-0826



ピンピンコロコ元気な狩留家

四月二十九日に狩留家地区社協の理事総会を開催し、「一十九年度のスロー・ガンは「ピンピンコロコロ元気な狩留家」に決まりました。

元気な狩留家になるためには、狩留家に人が集まって来て「活性化」する必要があります。

第一ステップとしては「催物」をして、狩留家に来て見ていただき、狩留家の素晴らしさを知つて頂くことです。更に、狩留家ジンによる狩留家の着飾りも必要です。例えば狩留家駅前等の美化活動もその一つです。

六月十七日（土）には「狩留家なす収穫祭」を行います。広島市の最高峰の有名なシェフ三名に狩留家なすの調理をしていただき試食したり、狩留家なすの収穫体験をしたり、三次屋台を楽しんだりして頂きます。狩留家ジンや他所から来られた人を見込んでいます。六月二十一日（水）九時三〇分～十二時には、狩小川小学校三・四年生

七十八人が狩留家集会所に集い、安佐動物公園の南園長先生たちによる「小川の希少動物の勉強会」を行います。その後、湯坂川に入つて小動物を網ですくつて観察したり、大山椒魚の生息場所を見たりして、先生方と共に楽しく学習します。小学校からは校長先生等七名の先生が来られ総勢百名を見込んでいます。

五月二十日、二十一日に第四十二回高陽公民館まつりが開催されました。今年度三名の方が理事を退任されました。長い間ご苦労様でした。退任された後も狩留家地区の福祉活動にご指導とご協力をお願いします。

今回のテーマは、「あなたも私も主役です」と題して開催されました。狩留家社協として本日は、仕事の都合で懇親会へ参加できず略儀ながら書中をもちまして退任のご挨拶とさせていただきます。ご助言ご指導いただきありがとうございました。

五月二十日、二十一日に第四十二回高陽公民館まつりが開催されました。今年度三名の方が理事を退任されました。長い間ご苦労様でした。退任された後も狩留家地区の福祉活動にご指導とご協力をお願いします。

今回のテーマは、「あなたも私も主役です」と題して開催されました。狩留家社協として本日は、仕事の都合で懇親会へ参加できず略儀ながら書中をもちまして退任のご挨拶とさせていただきます。ご助言ご指導いただきありがとうございました。

梶
規子

四月資源ごみ売上 一万一千円

狩小川小学校PTA

役員の皆様、地域の皆

取り柄のない私は、諸先輩の方々に支えられ、お教えをいただいての四年間でした。ありがとうございました。今後のございました。

住田 夕江

高齢者支援部

古野陽子

狩留家地区社会福祉協議会理事

子供会育成会

今年度三名の方が理事を退任されました。長い間ご苦労様でした。退任された後も狩留家地区の福祉活動にご指導とご協力をお願いします。

今回のテーマは、「あなたも私も主役です」と題して開催されました。狩留家社協として本日は、仕事の都合で懇親会へ参加できず略儀ながら書中をもちまして退任のご挨拶とさせていただきます。ご助言ご指導いただきありがとうございました。

役員退任のあいさつ

理事会報告 平成二十九年五月九日

議題

一、狩留家なす収穫祭について（六月十七日）

二、認知症研修会について（七月十三日）

三、高齢者や障害者等の災害時支援の見直しについて

四、原爆慰靈祭の折鶴について

最近は狩留家への来訪者が多くなっています。
又常時二～三人での自然や歴史、野鳥観察などの探訪者も見られます。来られた方は狩留家の特徴ある何かを買って帰りたいが何かないかと探しておられます。

いろいろな人が集まることにより特産品などが開発され、賑わいのある「ピンピンコロコロ元気な狩留家」が実現します。

(会長記)

今年度三名の方が理事を退任されました。長い間ご苦労様でした。退任された後も狩留家地区の福祉活動にご指導とご協力をお願いします。

今回のテーマは、「あなたも私も主役です」と題して開催されました。狩留家社協として本日は、仕事の都合で懇親会へ参加できず略儀ながら書中をもちまして退任のご挨拶とさせていただきます。ご助言ご指導いただきありがとうございました。

五月二十日、二十一日に第四十二回高陽公民館まつりが開催されました。今年度三名の方が理事を退任されました。長い間ご苦労様でした。退任された後も狩留家地区の福祉活動にご指導とご協力をお願いします。

今回のテーマは、「あなたも私も主役です」と題して開催されました。狩留家社協として本日は、仕事の都合で懇親会へ参加できず略儀ながら書中をもちまして退任のご挨拶とさせていただきます。ご助言ご指導いただきありがとうございました。

五月二十日、二十一日に第四十二回高陽公民館まつりが開催されました。今年度三名の方が理事を退任されました。長い間ご苦労様でした。退任された後も狩留家地区の福祉活動にご指導とご協力をお願いします。